

Sterilgutaufbereitung erfolgreich zertifiziert



Bad Griesbach. Im November 2018 wurde die neu gebaute AEMP (Aufbereitungseinheit für Medizinprodukte) an der Asklepios Klinik St. Wolfgang in Bad Griesbach erfolgreich zertifiziert. „Die ISO 13485 setzt hier auf medizinische Produktsicherheit, die mithilfe der eingeführten Prozesse ga-

rantiert werden soll“, erklärt **Dr. Petra Heizmann** (2.v.r.), die Ärztliche Direktorin und Chefärztin der Bad Griesbacher Privatklinik. Gemeinsam mit Frank Tamm, **Monika Niggel** (2.v.l.) und **Sandra Saxinger** (Mitte) stand sie an den Zertifizierungstagen dem externen Auditor **Dietmar Wernisch** (l.) von Quality Austria Rede und Antwort. „In der neuesten Version von 2016 stehen erstmals Produktsicherheit von medizinischer IT sowie Sicherheitsmaßnahmen bei der Speicherung von patientenbezogenen Daten im Fokus“, erklärt Verwaltungsleitung Monika Niggel, welche mit der vollumfänglichen Projektumsetzung betraut war. „Unter allen 160 Asklepios Einrichtungen ist es die erste Sterilgutaufbereitung, die sich dieser umfassenden Zertifizierung gestellt hat“, freut sich Geschäftsführer **Frank Tamm** (r.). Damit bestätigt die AEMP unter der Leitung von Sandra Saxinger in der Asklepios Klinik St. Wolfgang ihren hohen qualitativen Standard bei der Aufbereitung der Medizinprodukte. Die komplette Sterilgutaufbereitung im OP-Bereich befindet sich seit letztem Jahr in einem neuen Anbau. Hier kommen modernste Technologien zum Einsatz. – red/Foto: red